

## **Général Anne-Cécile Ortemann**

### **Directrice adjointe de l'Agence du Numérique de Défense**



Née en 1971, mariée et mère de deux enfants, Anne-Cécile Ortemann est diplômée de l'école spéciale Militaire de Saint Cyr.

Après une année de spécialisation à l'école d'application des transmissions de Montargis, elle rejoint d'abord le 51<sup>e</sup> régiment de transmissions (Compiègne) en 1994 en tant que chef de centre nodal puis le 53<sup>e</sup> régiment de transmissions (Lunéville) comme commandant d'unité.

Ses premiers postes l'amènent jusqu'en Bosnie-Herzégovine puis au Kosovo.

Après un mastère spécialisé en management des systèmes d'information et des technologies (HEC-Mines de Paris) et une année au Collège interarmées de défense (désormais École de guerre), elle retrouve un poste opérationnel au 40<sup>e</sup> régiment de transmissions (Thionville) et part en 2011 pour 6 mois en Afghanistan.

Elle prend le commandement du 40<sup>e</sup> régiment de transmissions en tant que Chef de corps entre 2013 et 2015. Elle est alors à la tête de 850 hommes.

De 2018 à 2019 elle est chargée de mission cyber et transformation numérique à l'état-major de l'armée de Terre.

En 2019 elle prend le poste de directrice adjointe à la Délégation à l'information et à la communication de la défense.

Elle rejoint en août 2021 la toute nouvelle Agence du Numérique de Défense (AND) en tant que directrice adjointe.

Promue Générale de brigade en 2019, ancienne auditrice de l'IHEDN, Anne-Cécile Ortemann est officier de la Légion d'honneur et officier de l'ordre national du Mérite.